



LE JUMELAGE ET VOUS

UNE ERE NOUVELLE POUR LE JUMELAGE.

Enfin, n'exagérons rien !
disons que le nouveau
bureau prend ses marques,
met en place les
événements de l'année,
réfléchit aux projets
possibles et assure le
fonctionnement de
l'association. C'est déjà pas
mal pour un début !

Parmi les actions
programmées, il y a le désir
de communiquer au fil du
temps sur
Ce qui se fait
Ce qui s'est fait
Ce qui va se faire.

Ah ? Ça se faisait avant ?
Super ! Conservons les
bonnes idées.

Bonne lecture.

Marche de l'amitié 2023 en ITALIE

La 34^{ème} édition de la marche de l'amitié, organisée par le Comité de jumelage de Trino, a eu pour cadre Santa Maria Maggiore près du lac Majeur du 20 au 27 août.

52 participants (3 anglaises, 15 allemands, 13 italiens et 21 français) heureux de se retrouver ont (plus ou moins) randonné pendant 4 jours sous le soleil particulièrement ardent. Lors de la dernière excursion, les randonneurs sont montés jusqu'à une altitude de 2000m vers « le petit Canada », traversant des paysages magnifiques au milieu des ruisseaux et des mélèzes. Excursion idyllique jusqu'à ce qu'éclate l'orage en soirée. Le mercredi, la sortie au Lac Majeur s'est agrémentée d'une traversée en bateau vers l'Île aux Pêcheurs pour déjeuner et visiter suivi d'un temps libre pour découvrir Stresa.

Grazie mille Marina, Piera, Enzo, c'était une superbe semaine.

Rendez-vous l'année prochaine en Forêt Noire.



Afin d'avoir une visibilité étendue et « universelle », nous allons mettre en place un site web qui regroupera toutes les informations concernant le Comité de Jumelage. Ainsi, les dates importantes, les renseignements divers et en particulier ceux sur les cours de langue, les événements à venir, les résumés des événements passés, et toutes les informations importantes seront consultables au même endroit.

Dès que possible, nous vous préciserons l'adresse du site.

Les cours de langue :
Italien, Allemand et Anglais,
reprennent à partir du
25 septembre
à l'Espace St Martial.

BANFORA

Le ministère de l'Europe et des Affaires Etrangères a publié le 6 août dernier la décision de suspendre l'aide publique au développement au Burkina Faso.

A Banfora, les travaux du projet "Assainissement et Eau potable au Lycée Jacques Toulat" ont commencé en Juillet dernier.

Le 28 septembre prochain une soirée d'information sur le Burkina et en faveur des enfants des familles déplacées à Banfora aura lieu à la **salle de la poterie.**



Vidange et nettoyage des fosses



Confection et séchage des briques

Nos amis Allemands nous ont offert un album photo souvenir du séjour à Geisenheim.

Cet album est consultable à chaque manifestation du Comité, Conseil d'Administration, Assemblée Générale mais il sera également sur le stand au marché de Noël comme il l'était à la journée des associations.

DATES À RETENIR

28 septembre : Soirée BANFORA (salle Poterie)

Octobre/Novembre : Festival ALIMENTERRE

Novembre : Soirée Cinéma Italien

Décembre : Marché de Noël

MAIS OÙ SONT PASSEES LES COMMISSIONS ?

Envolées, disparues ! Pas vraiment disparues disons qu'elles sont revisitées. Pour les différents événements qui se présenteront, un ou plusieurs membres du bureau seront référents. Ils seront accompagnés des personnes qui le souhaitent pour mener et finaliser au mieux les projets. Un appel aux bonnes volontés est d'ores et déjà lancé : **rejoignez-nous** en fonction de vos aspirations. Marché de Noël, accueil de 2024, marche de l'amitié etc. vous n'avez que l'embarras du choix pour nous aider. Tous ceux et celles qui ont longtemps organisé les manifestations du Jumelage, vos connaissances sont précieuses et nous serons enchantés si vous les partagez avec nous.

Le jumelage est l'affaire de tous, le bureau est là pour mutualiser les bonnes volontés, les idées et l'entraide.